
 

 

 

 

 

 

 

Membres présents :  

Mmes C.MARIETTE – P.SERFATY – C.LEGEARD – P.EVAIN 

Mrs S.HAMON - D.ROUXELIN - O.LECOEUR - A.LEFEVRE - G.DORIZON – 

J.LUCAS – M.QUESNEL – D.CHANCEREL – JC.NEEL – G.PACILLY 

Membres excusés :  

Mrs JP.LOUISE – R.ROUX – W.LEDOYEN – F.PAING 

 

 

Ordre du jour 
1. Accueil de Mme A.HOMMET, vice-présidente du Conseil Départemental 

de la Manche 

2. Intervention de Mme A.HOMMET  
3. Approbation du procès-verbal de la réunion du 05 mars 2024 

4. Approbation du procès-verbal de la réunion du 28 mars 2024 (élection 

d’un(e) président(e) intérimaire. 

5. Condoléances, remerciements, félicitations, informations diverses – 

S.HAMON 

6. Point sur les finales U13 et des manifestations à venir – G.DORIZON 

7. Point des diverses compétitions – D.ROUXELIN 

8. Questions diverses (tour de table) 

9. Clôture par le Président – S.HAMON  

 

 

 

 

 

 

 

Comité de Direction 

Du Jeudi 04 avril 2024 

A 18h30 



 

 

Ouverture de la réunion : 

Le président du District de la Manche accueille Mme A.HOMMET et la remercie de sa 
présence au comité de direction de ce soir et l’invite à prendre la parole.  

 

Intervention de Mme HOMMET 

La vice-présidente du conseil départemental de la Manche remercie le président de son 

accueil pour sa première réunion au comité de direction, elle précise qu’elle tenait à apporter 

son soutien à notre instance dans cette période sensible et empreinte de gravité. Mme 

HOMMET souligne l’excellent travail des élus qui ont géré les évènements avec sérieux et 

efficacité en préservant le football départemental et de permettre une continuité de l’activité 

sportive.  Ses remerciements évoquent le travail de qualité qui a été mené avec le conseil 

départemental qui reste aux côtés du district pour faire vivre le football. Mme HOMMET 

salue également les salariés qui ont été exemplaires.  

Le président du District remercie les élus qui se sont impliqués et les salariés et la directrice 

de la ligue de football de Normandie. 

Mme P. EVAIN rappelle le rôle joué par la fédération nationale pendant cette période et 

souhaite que le district face appel à l’ACJM (Association pour l’Aide aux victimes, la 

Citoyenneté, la Justice et la Médiation) afin de nous apporter son appui. Cette association 

est membre de la fédération France Victimes, partenaire de la FFF pour l'accompagnement 

des victimes et témoins de violences.  

Mme HOMMET ainsi que Mr HAMON rappellent que la gestion du district continue et que 

la justice suit son cours. 

 

Approbation du procès-verbal de la réunion du 05 mars 2024 

Approbation du procès-verbal de la réunion du 28 mars 2024 

 

S. HAMON propose aux élus présents la validation des PV du comité de direction du 

05/03/2024 et du 28/03/2024, ceux-ci sont adoptés à l’unanimité.  

 

Condoléances, remerciements, félicitations, informations diverses – S.HAMON 

 

Condoléances : 

Le président présente les condoléances au nom du district aux familles de A.LORET de l’US 

LESSAY et C.TIPHAINE de l’US PERCY, anciens dirigeants décédés. 

Félicitations : 

Le président félicite les équipes de ST PAIRAISE, FC VAL DE SAIRE, AS CHERBOURG, 

COTES DES ILES, PL OTEVILLE, AS TOURLAVILLE, AS BERIGNY CERISY et de l’US LA 

GLACERIE pour leur qualification en Coupe de Normandie. 



 

Il félicite également les sections sportives du Lycée Emile Littré d’Avranches pour son 

parcours lors du challenge Leroy et du Bon sauveur pour sa qualification lors du 

Championnat France UGSEL.   

 

Point sur les finales U13 et des manifestations à venir – G.DORIZON  

 

Le vice-président fait le point des plateaux de Pâques qui ont connu un réel succès puisque 

1000 jeunes licenciées et licenciés y ont participé. Il remercie les clubs qui ont organisé ce 

traditionnel rendez-vous.  

G. DORIZON fait le point de l’organisation des finales U13 « PITCH » qui auront lieu ce 

Week end en précisant l’organisation et le déroulé de cette journée : matches – jongleries – 

quizz.  A. LEFEVRE précise que 16 jeunes arbitres seront présents.  

 

Point des diverses compétitions – D.ROUXELIN 

 

Le vice-président présente une analyse du déroulement des divers championnats en se 

félicitant du respect des différents calendriers quasiment tenus. Il rappelle que près de 250 

matches se jouent tous les week-ends et remercie toutes les composantes (clubs – 

commissions – collaborateurs) qui œuvrent à cette réussite.  

 

Questions diverses (tour de table) 

 

Olivier LECOEUR : responsable de l’intendance fait part des travaux entrepris dans les 

locaux du district (convecteurs chauffage) et des chantiers en cours.  

 

Daniel CHANCEREL : précise que dans le cadre de la semaine Olympique et 

Paralympique, une journée foot partagé a été organisée hier, mercredi 03 avril 2024, sur les 

installations de l’ES PLAIN. Il souligne le succès de cette journée qui a regroupé 120 

participants et qui s’est terminée par une collation et remercie L. PARMENTIER de son 

engagement dans la mise en place de ce plateau.  Le responsable de la commission informe 

que la semaine prochaine une manifestation similaire est prévue à Vire au niveau régional. 

 

Cloé MARIETTE : demande si les réunions de secteurs ont été reprogrammées. Les 

nouvelles dates sont précisées : 

 Le 15/04/2024 à BARNEVILLE CARTERET (salle des Douits) à 19 h     

 Le 16/04/2024 à PONT HEBERT (locaux du District) à 19 h     

 Le 17/04/2024 à SARTILLY (salle de l’étoile) à 19 h  

 



 

André LEFEVRE : évoque un point réglementaire qui demandera dans son application à 

être précisé pour la saison prochaine. Ceci afin de faciliter le travail des commissions 

sportive et discipline et d’appel. Plusieurs échanges ont lieu entre les élus. 

 

Clôture de la réunion 

 

Le tour de table étant terminé, l’ordre du jour étant épuisé, le président remercie vivement 

Mme. HOMMET de sa présence et clôt la réunion. 

 

 

Le Secrétaire de la séance,     Le Président, 
Jean-Claude NEEL     Stéphane HAMON 

 
 

 

   

 

 

PV MIS EN LIGNE LE 08/04/2024 


